

WARTA

Kodim 1418/Mamuju Kolaborasi Dengan Komunitas Petani Hidroponik Mendukung Makan Bergizi Gratis

M Ali Akbar - MAMUJU.WARTA.CO.ID

Nov 26, 2024 - 12:11



Mamuju - Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto S.I.P., M.I.Pol., mengunjungi Green House Nur Farm Hidroponik dalam rangka kolaborasi Kodim 1418/Mamuju dengan komunitas petani hidroponik mendukung

program pemerintah Makan bergizi gratis di Kabupaten Mamuju. Selasa
26/11/2024.

Dilokasi Green House Kolonel Inf Andik Siswanto didampingi oleh ketua Koordinator Green House Nur Farm Hidroponik Saiful, Dandim 1418/Mamuju sangat terkesan dengan apa yang dilakukan oleh Nur Farm Hidroponik dan akan berkolaborasi dalam rangka mendukung kebutuhan bahan baku Makan Bergizi Gratis di Mamuju.

“Kita akan berkolaborasi dengan Kelompok Tani Nur Farm Hidroponik untuk mendukung Program Makan Bergizi Gratis, dan ini juga merupakan langkah Kodim 1418/Mamuju yang sejak awal berkomitmen untuk memberi peluang kepada petani lokal dalam rangka mendukung kebutuhan bahan baku makan bergizi gratis terutama sayur mayur”. ungkap Kolonel Inf Andik Siswanto.

Lebih lanjut Kolonel Inf Andik menjelaskan, kolaborasi dengan petani lokal dalam penyiapan bahan baku Makan Bergizi Gratis, diharapkan akan meningkatkan ekonomi petani lokal sehingga merangsang kelompok tani di Mamuju untuk semakin produktif.

Saiful Koordinator Nur Farm Hidroponik sangat mengapresiasi langkah Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto yang langsung mengunjungi Green House Nur Farm Hidroponik, melihat secara langsung dan melibatkan petani lokal untuk mendukung program makan bergizi gratis.

“Jenis sayuran yang akan di siapkan untuk mendukung makan bergizi gratis, sawi pakcoy, Selada, kangkung dan bayam, dan harapan kami dengan adanya kolaborasi Petani Hidroponik bersama Kodim 1418/Mamuju dalam mendukung makan bergizi gratis, kelompok tani Hidroponik akan semakin berkembang”, kata Saiful.

Pertanian hidroponik merupakan salah satu solusi modern untuk meningkatkan produktivitas tanaman dengan menggunakan sumber daya yang lebih efisien, harapan kami dengan adanya Program makan bergizi gratis Petani lokal dapat berkontribusi dan pastinya meningkatkan nilai ekonomi petani lokal.” Tutup Kolonel Inf andik Siswanto.